



## 一年生の学年行事について

10月7日午後1時30分より、

第1回目の学年行事を開催致しました。終り近くに立がパラパラと降り出したものの時折晴間ものぞきますますのお天気でした。当日子供98名、父兄90名という多数の参加を得、にぎやかに楽しい一時をすごす事ができ、学級委員一同心から喜んであります。レコードやマイクの不手際から迷惑をおかけしまし

た事をあわび申しあげます。

内容を紹介しますと――

「子供と楽しく遊ぼう」をテーマに次の様なゲームをしました。

①ジャンケン汽車ポップ

②人数あそび

③ボールあそび、の三つです。この中でもジャンケン汽車ポップが、一番子供に人気があります。もう一回、もう一回とアンコールの歓声が上ったものでした。

私達のこのゲームの中でねらいとしたものの一つに、子供達ができる文クラス別にならずに、誰とでも遊べる様にという事がありました。が、実際にやってみますと、全部のゲームの中で、常に同じクラスの子供同志が、一生けん命くつき合っていました。最後のボール遊びも、人遊びで、クラスがバラバラになつたグループで遊びにもつて

いました。最後のボール遊びも、人遊びで、クラスがバラバラになつたグループで遊びにもつて



編集発行  
羽津北小学校  
PTA広報部  
印刷  
阿竹印刷工業(株)

第5号



教頭 田村節生

いきたいと願つたのですが、結果は、きちんとクラス別に分れて整列されてしましました。運動会で経験した応援合戦が、クラス別に盛大にくり広げられとてももり上つてきました。曰頃運動不足の父兄の皆様も大いに走り回つていただき、スポーツの秋の楽しさを満喫して下さつたものと思いますが、いかがでしょうか。次回は、2月頃に円形ドッジボールを予定しております。他にアイディアがありましたら学級委員までご一報いただきたいたいと思います。大変お疲れさまでした。多数の参加をいただきありがとうございました。

③遊びたいとき無理に勧めても効果は上がらない。むしろ、子どもを読書好きにするには読書にふさわしい環境が大切です。両親やきょうだいが読書好きな家庭の子どもは、そ

「燈下親しむ候」、「読書の秋」といわれる季節になりました。そこで、家庭での読書指導について、雑感を述べてみたいと思います。

①日常どんなものに興味を持つているかを観察し、その興味につながる本を与える。

②子どもが自由に、自分の好きな本を選び出し、楽しむことができるよう、親しみやすい本を身近においてやる。

家族で読書の時間を決め、秋の夜長を家族そろって、読書してみたら如何でしょう。



## 家庭での読書指導について

の影響で読書への関心も強くなります。

④能力よりも高い本を与え過ぎると、理解するのに苦労するので、読書きらいになります。そこで文字を読む能力と理解する能力は違うことを頭に入れて、子どもが楽しんで読めるものを選ぶ。

⑤マンガは子どもたちの緊張をときほぐし、気分を明朗にするという点はよいが、読み過めると現実をありのままに理解する知識が遅れてしまう。

小学生は、一年と六年とでは、読書傾向にかなりの違いがありますが、その指導の場合次の点に留意してほしいと思います。①日常どんなものに興味を持つているかを観察し、その興味につながる本を与える。②子どもが自由に、自分の好きな本を選び出し、楽しむことができるよう、親しみやすい本を身近においてやる。



## 「運動会によせて」

M・M父兄

先日の運動会を見せてもらいました。本当に自分が子供になつた様な気分で楽しい思いをしてやる」という激しい闘争心が巻き起こり、弓砲一発、飛び出して、懸命に走ります。

もし運動会のような大勢の見ている前で走るという、緊張を強いられるケースが始終あれば、トレーニングの増加ができる。ヤル気を起すコツを容易に会得できるでしょ。

しかし、日常では運動会が度あるわけだし、ヤル気を起こすトレーニングはむずかしいのです。

ですから、なるべくそういう機会を親がつくつてあげるようになります。これが大切だと思います。

たとえば、町の少年野球とか、サッカー、水泳等とにかくやらせて日曜日など大勢の見ている前で、試合をやらせて経験をませる。そこには緊張が強いられ、度胸もついてきます。

こういうトレーニングを積んでいくと、勉強をするときにも「頑張るんだ」と、自分自身に活を入れやすくなります。

又一時だけの練習や気力だけでは運動や勉強も出来るものではありません。何事も毎日のつかさねだと思います。

よく運動神経の発達した人と申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

いろいろな屋内外の行事があります。私は出来る丈、参加さ

## 「好評だった」

### 第一回秋季大運動会



## 「心にのじる運動会」

りつとした元気いっぱいの演技が続きます。演技が終わると

に発表される得点に、各組が一喜一憂しプログラムが進むにつ

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

九月二十六日、日曜日、開校以来、第一回目の運動会が、開催されました。前日は台風の影響で荒模様の天候となり、一時は運動会の開催が心配されましたが、当日は、台風一過の好天に恵まれ、予定通り運動会を開催することができました。

午前8時30分、子どもたちの開催することになりました。

食で家族と楽しいひとときを過ごした後の午後もまた、子どもたちの元気な躍動感あふれる姿が見られました。そして、プロレーでも最終種目の色別対抗リレーです。序盤から青組が高得点を重ねトリップに立つてしましましたが、このリレーでは黄組が男女共に好成績をおさめました。

この結果、黄組の大逆転勝利で運動会は幕を閉じました。大喜びする黄組、悔やし切る青組・赤組、子どもたちの気持ちはそれぞれだつたと思いますが、この運動会はきっとよい思い出となつて子どもたちの胸に残ることでしょ。

最後になりましたが、運動会の準備、ゼッケン、玉入れの玉など、何かを得てくるものだと思います。

大玉の布、また、当日の早朝からこの準備など、父兄の皆様にたいへん御迷惑をおかけしました。あかげ様で運動会も無事終了することができました。今後とも御協力のほど、よろしくお願ひいたします。

現在は道路、家の周りで遊びことは皆無に等しい状態です。三年になりようやくスボーツクラブに入つたり私立の水泳クラブに通う程度です。

屋外での野外活動を活発にする機会をつくり参加する事が子供にとって必要ではないでしょ

## 「秋季大運動会」開催

りつとした元気いっぱいの演技が続きます。演技が終わると

に発表される得点に、各組が一喜一憂しプログラムが進むにつ

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。

か申しますが、幼児から10~12歳の間で、一生の基礎が決定づけられてしまいます。特に素早い的確な判断力(敏捷性)反射神経。



保健体育部